

# 五つの宝



泉八小だより 第23号

令和4年3月18日

校長 井上 雅晴

## ようやく行けました! 修学旅行 Goto ASO!

新型コロナウイルスの影響で、2度にわたって延期していた修学旅行に、ようやく行くことができました。当初は定番の一泊二日で長崎方面への予定でしたが、一度目の延期では県外への移動を避けて、一泊二日で阿蘇・荒尾方面へ変更となり、新型コロナウイルスの急拡大で、最終的には阿蘇方面への日帰り旅行となりました。

一時はあきらめかけた修学旅行でしたが、泉小が、旅行会社と粘り強く交渉していただいて、何とか実施できることになりました。感謝!



修学旅行のテーマは「熊本地震の被害と復興の歩みを学ぶ!」命の大切さも学びました。



**旧阿蘇大橋**  
大きな橋の残骸が崖に引っかかっていた。  
こんなに大きな橋が… “あの時”自分がもしも通っていたら…



**旧東海大学阿蘇キャンパス**  
地面にはズレた断層の跡が、校舎には大きな亀裂が残っています。教室の時計も “あの時”で止まったまま…

## 楽しい思い出もいっぱい!!



阿蘇火山博物館

阿蘇ファームランド (昼食)

陶芸体験 (南阿蘇窯)

西原村萌の里 (ワピースの銅像)



## “なめこ”の栽培(駒うち)



どんどやの時に切り倒した校門わきの桜の切り株を活用して、“なめこ”を栽培に挑戦することになりました。ご指導していただいたのは、出さんと富夫さん…別にいただいた切り株からは、来年には収穫できるとか、今から秋が楽しみです!

## 卒業制作! ウェルカムボードを作っています!

卒業をひかえた瑠華さんと亮太さん! 今、卒業制作に取り組んでいます。智光さんのアドバイスとご指導を受けながら着々と“ウェルカムボード”が出来上がってきています! デザインは樫木の美しい自然がモチーフ! お楽しみに!

